

## 青年部活動日報

### 新役員挨拶周り

2月13日（火）に新役員三役による新役員挨拶周りを実施しました。

行先は本店、広域営農センター、赤平支店、芦別支店、滝川市役所、赤平市役所、芦別市役所を訪問しました。

芦別市役所を訪問した際には青年部としての活動についての質問を受け、杉本部長から「コロナウイルスが5類感染症に移行したことにより元の生活に戻りつつあるので各関係機関や他の農協青年部などと積極的に交流をしていき、より活発に活動していくたいと思つています。」という返答に対し、「市としても青年部さんとの交流や意見交換会などが貴重な意見となつてるのでとてもありがたい」というお言葉を芦別市長からいただき、実りある挨拶周りとなりました。



### スノーメッセージ作成

2月17日（土）に広域営農センター駐車場にてJA空知青年部連合会の事業であるスノーメッセージを作成いたしました。

テーマは「青年よ大地を耕せ」となつております。これはクラーク博士の「少年よ大志を抱け」に発想を得たもので、「農業を営む青年部盟友にとつての基礎となる土づくりや現状に満足することなく躍進を続けていこう。」といった意味を込めて「青年よ大地を耕せ」という言葉と、未来を見据える盟友の像を作成いたしました。



### ロックウールマット講習会開催

3月21日（木）に水稻育用ロックウールマット講習会が芦別支店役員会議室にて行われました。

本講習会は、日本ロックウール株式会社の芳松様、牧山様を講師として招き、水稻を作付け

している芦別支部員を対象に講習をして頂きました。

内容に関しては、ロックウールとは何か、水稻育用ロックウールマットを使うことによるメリット、最後に水稻育用ロックウールマットの使用方法を実際に商品を使って教えていただきました。質疑応答もを行い、充実した講習となりました。

※ロックウールとは鉱物（無機物）由来の天然素材

